
EINLADUNG 
Inklusions-Lücke Bildung 
Österreich auf dem Prüf-Stand der UN 
Öffentliche Sitzung des Unabhängigen Monitoring-Ausschusses 

am 19. Juni 2023 
von 13:30 bis 17:30 Uhr 
(ab 12:30 Mittagessen und Anmeldung) 

im ÖGB Catamaran 
Johann-Böhm-Platz 1 
1020 Wien 
und online 

Sie können Sich jederzeit anmelden!  
Schreiben Sie uns: buero@monitoringausschuss.at  
oder rufen Sie uns an: +43 1 295 43 43 0 
oder tragen Sie sich online ein: 
eventbrite.at/e/inklusionslucke-bildung 

Sagen Sie uns bitte: 
 Wollen Sie in Wien teilnehmen? 
 Oder online? 

Barrierefreiheit der Veranstaltung: 

 ÖGS-Dolmetschung 
 Schriftdolmetschung 
 Zusammenfassungen in Leichter Sprache 
 Vorträge in einfacher Sprache 
 2 Persönliche Assistent*innen vor Ort zur vielfältigen Unterstützung 
 Online-Teilnahme ist möglich 

  



Programm 
12:30-13:30 Anmeldung und Mittagessen 

13:30-13:45 Eröffnung 

13:45-14:15 Vortrag 

Barrieren, Baustellen und Behinderungen  
Zum Stand der Umsetzung von Artikel 24 der UN-BRK 

Vom Vorsitzteam des Monitoringausschusses  
Tobias Buchner & Daniela Rammel 

14:15-14:30 Zusammenfassung in Leichter Sprache 

14:30-14:50 Erfahrungsberichte 

Mein Bildungsweg 

14:50-15:00 Zusammenfassung in Leichter Sprache 

15:00-15:30 Pause 

15:30-17:00 Austausch  

Personen mit Behinderungen erzählen als „Lebende Bücher“ 
über ihren Bildungsweg 

17:00-17:10 Zusammenfassung in Leichter Sprache 

17:10-17:30 Abschluss 

 

 

 

 

 

 


